

# 【クラブ活動報告】

## 創立50周年記念例会

田辺東ロータリークラブ

50周年事業委員長 山本 亘

田辺東ロータリークラブ創立50周年記念例会が、5月25日(土)PM1時より紀南文化会館4階小ホールにおいて開催されました。当日は、国際ロータリー第2640地区ガバナー代理 地区副代表幹事 中 勇人様、田辺市長 真砂 充敏様を始め、多数の方々のご臨席を賜り、関係者含め総勢50余名の例会となりました。また、テレビ和歌山の取材があり、午後6時のニュース番組で例会の模様を放映して頂きました。



参加者全員による記念撮影終了後、引き続き、谷本会長の点鐘の合図により式典が開始されました。先ず国歌斉唱の後、我がクラブの歌「田辺東ロータリー賛歌」が作られた由来を司会者平林が説明、その後来賓の方々にも参加頂き、元気ある大きな歌声が会場に響き渡りました。続いて会長挨拶の後、前述3名の来賓によるご祝辞を賜り、順次式次第に従い、祝電披露、記念事業の発表へと進行しました。記念事業の内容は、次の4つです。

記念事業の内容は、次の4つです。

### 1)「記念ゴルフ大会」の開催

他ロータリークラブとの親睦を図る為、白浜ゴルフ倶楽部において開催。

### 2)「クマノザクラ」の学習授業の開催

樹木医甚兵衛 矢倉 寛之氏に依頼し、新庄第二小学校5,6年生を対象にクマノザクラを通じて地域の自然の大切さを学んで頂きました。



### 3)「クマノザクラの植樹」の上、市に寄贈

市建設部管理課の方々のご協力得て、樹木医矢倉氏の指導の下、新庄第二小学校児童及び先生方、並びに当クラブ会員により、新庄総合公園野外音楽堂の一画に植樹、寄贈致しました。

### 4)「田辺市民憲章碑」建立、寄贈

市役所新設移転に伴い、新庁舎正面玄関前駐車場角に、市民憲章碑を新たに建立、寄贈致しました。

以上、記念事業の発表後、当クラブチャーターメンバー畠地会員への感謝状と奥様への花束贈呈に移り、全員による感謝の意が伝えられました。その後、竹中副会長による閉会の辞、最後に会長による点鐘で、無事滞り無く記念例会が終了致しました。



Rotary

